
COMPTE RENDU DE REUNION

DU MARDI 2 JUILLET 2024

Présents : TERRIER Aurélie – CHATEL Alexandra – SALMON Laetitia – BEASSE Carole – GIGAREL

Didier – BRIERE Cédric – DESPRES FREDERIC – LEMAITRE STEPHANIE – VERGER FRANCOIS –

JEAN THEODORE Marie – CHEVRIER SIMON – HUBERT NICOLAS – RUGRAFF MARION

Ordre du jour :

★ Bilan fête de l’école

★ Autre

Bilan fête de l’école :

SAMEDI : Ensoleillé

APRES MIDI BOUM : environ 70 enfants sur les 2 boums + quasi tous les CM2

eau et sirop à continuer

quantités de bonbons et de gâteau : très bien

CE1-CE2 et CM1 : voir pour réduire à 1h car 1h30 un peu long ou alors prévoir une

activité/un jeu/ un défi

CM2 : voir pour 1h

GS et CP : 1h très bien

Les mugs de cette année sont très jolis et la photo très sympa

Pourquoi ne pas proposer aux parents délégués de venir aider voir surveiller les enfants

lors de la boum ?

Il y avait 2 mamans bénévoles pour la surveillance de la boum des CE1-CE2-CM1, c’était

un peu juste

SOIR :

Soirée karaoké à reporter sur un autre évènement peut être,

Est-il nécessaire de maintenir une soirée car les personnes présentes étaient

essentiellement les membres actifs de l’APE (2 couples en plus seulement) ?

DIMANCHE : Ensoleillé

Bénéfice de la Tombola : 1259.56 €



STANDS : Nous en avions 9 cette année.

Entre 600 et 700 euros de lots entre la pêche à la ligne et les cadeaux avec les points : le

site trouvé pour les commandes était très bien, beaucoup de choix, qualité tout à fait

satisfaisante et tarifs raisonnables (https://www.kermesse-fetes.fr)

Environ 350 lots de pêche à la ligne écoulés

Observation : peu de stands avec gains de point, pourquoi ne pas donner un point pour

château gonflable et tir au but ?

Demander aux CM2 de tenir un stand en fin de journée - créneaux de ½ heure

Chateau gonflable : banaliser la file d’attente et prévoir un espace à l’ombre pour

attendre son tour

Jeu en bois un peu difficile : bien préciser aux bénévoles que même si l’enfant ne réussi

pas à aller jusqu’au bout il peut tout de même avoir un point de consolation

Tatouage : bien plu une nouvelle fois

JEU DE LA PELUCHE : 180 prénoms

Prévoir un sac banane pour remplacer la boîte afin de libérer les mains des personnes

qui vendent

OLYMPIADES : très apprécié ! Bonne ambiance !

29 équipes en élémentaire

16 équipes en maternelle

MASCOTTE des JO : beaucoup de photos faites

REPAS : 240 repas de vendus environ

Petit soucis sur Helloasso lors des commandes : Penser à indiquer SUR PLACE ou A

EMPORTER sur le site comme sur les bons papier

Bilan : 120 sur place / 60 à emporter / parts vendues sur place en directe

Bon retour sur le repas, juste sur la fin pas très chaud. C’était épicé juste comme il faut.

3 bénévoles prévus pour le service mais 5 auraient été mieux

MERCI aux cuisiniers de l’école pour la cuisson du riz, il était très bon

MERCI également aux parents bénévoles qui sont venus aider à la préparation du rougail.

REPAS à emporter : prévoir sans apéro donc avec un tarif différent



Buvette : organisation OK, bon nombre de bénévoles

Verres à laver sur place pas top, pas très pratique car pas beaucoup de place : trouver un

autre système, lavabo éphémère ? emplacement différent ?

Consommation boisson :

15 L de vin blanc

3 crème de cassis ( oublié dans la liste de course)

20 bouteilles de cidre

2 paquets de café (les gens ont apprécié le café offert à la fin du repas)

1 cubi de rouge entamé (5 litres c’est trop, prévoir moins et à la bouteille pour éviter le

gaspillage)

5 cubis de 3 L de rosé (reste 1,5L)

3 fûts de 30 L et 1 fût de 20 L de bière

Canettes de coca et d’oasis ok

Eau gratuite en pichet (nous avons utilisé ceux du comptoir, très pratique) - environ 10 à

12 packs d’eau nécessaires

Ne pas renouveler l’eau gazeuse : peu de vendu.

Restauration après-midi :

Pas mal de gâteaux de faits

Sachets de bonbons : 240 faits (il en restait 140 - diminuer le nombre pour l’année

prochaine)

Voir pour déplacer les chaises et tables l'après-midi non pas en plein milieu de la cour

mais sous le porche de l’école.

Bénévoles : nombre bien comme il faut, rangement rapide

Avoir commencé à démonter les barnums, ranger les chaises et tables l’après midi : très

bonne idée car gain de temps pour le soir

Nous avons vu de nouvelles têtes dans les bénévoles : très bien

Référents : très bonne idée d’avoir mis un référent ou deux par poste : à renouveler

BILAN : DE LA BONNE HUMEUR TOUTE LA JOURNÉE ET DES SOURIRES SUR LES VISAGES !!!

Autre :

Les sachets de bonbons en trop ont été distribués aux enfants lors des olympiades faites par

les enseignantes avec la médaille offerte par l’ape. Les enfants étaient ravis.

Le pique nique est annulé pour météo incertaine et match de l’équipe de France de foot.



Assemblée générale le mercredi 25 Septembre à 20h.

Aurélie TERRIER Alexandra CHATEL Laetitia SALMON

Présidente Secrétaire Vice secrétaire


